

Die selbsternannten „golden boys“ holen zum dritten Mal in Folge den Titel

Bei perfektem Wettkampfwetter fuhr auch in diesem Jahr wieder ein ganzer Bus voller Leichtathleten nach Eichstätt zum Sportgelände der Bereitschaftspolizei, um am Leichtathletik Kreissportfest teilzunehmen. Neben alten Hasen waren auch viele Schülerinnen und Schüler dabei, die zum ersten Mal an diesem leichtathletischen Wettkampf teilnehmen und passend zur Leichtathletik EM in Amsterdam einmal richtige Wettkampfluft schnuppern durften. Gleich nach der Anreise begann das Kreissportfest mit den Mittelstreckenläufen über 800m, die alle Mädchen als auch Jungen in 4 Läufen absolvierten. Anschließend wurde gesprintet, gesprungen und geworfen bzw. gestoßen, bevor der Wettkampf mit Staffelläufen der älteren zwei Wettkampfklassen endete. Abschließend fand nach Grußworten der Honoratioren die Siegerehrung statt, bei der unseren Leichtathleten ihre erkämpften Urkunden und Medaillen überreicht wurden. Dabei erzielten alle Schülerinnen und Schüler, die nach Geschlecht getrennt in jeweils allen 3 Wettkampfklassen gestartet waren, hervorragende Mannschaftsleistungen, und neben zwei hervorragenden 2. Plätzen in der Wettkampfkategorie III setzten sich die Jungen der Wettkampfkategorie II gegen alle anderen Schulen des Landkreises durch und konnten so ihren Titel zum dritten Mal in Folge verteidigen.

OStRin Tanja Brautsch

